

Sicherheitswesten für die Erstklässler ausgegeben

ADAC-AKTION AC-Vorsitzender Stefan Dittrich überreichte Signalwesten in Grundschule Bad Kötzting an Abc-Schützen

BAD KÖTZTING. „Ihr seid das Wichtigste, wie am ersten Schultag“, führte gestern Rektorin Maria Sperl an der Grundschule Bad Kötzting aus, als der Vorsitzende des AC Bad Kötzting, Stefan Dittrich, an alle Schulanfänger der drei 1. Klassen signalgelb-glänzende Sicherheitswesten überreichte.

Die Schulleiterin gab in diesem Zusammenhang bekannt, dass Lehrerin Ida Czakalla die neue Beauftragte für Verkehr und Sicherheit an der Grundschule ist. AC-Vorsitzender Stefan Dittrich habe bei seinem Besuch im Herbst immer ein ganz wertvolles Geschenk dabei. „Es ist gelb, leuchtend gelb, etwas orange und hat tolle Aufdrucke. Man kann es nicht essen und trinken, man kann nicht damit spielen, man kann es aber anziehen und dann ist man schon von ganz weit sichtbar, nämlich aus 150 Metern Entfernung“ beschrieb die Rektorin die Sicherheitswesten. Maria Sperl bedankte sich namens der Schule für dieses „Sicherheitsgeschenk“ und appellierte an die Eltern, darauf zu achten, dass die Schulanfänger diese Westen auch tra-



Die rund 60 Erstklässler der Grundschule Bad Kötzting freuten sich über die neuen Sicherheitswesten, die der ADAC zur Verfügung stellte.

Foto: Fischer

gen. Stefan Dittrich vom AC Bad Kötzting im ADAC wies darauf hin, dass sechsjährige Kinder dreimal so lang wie Erwachsene brauchen, ehe sie auf Unvorhergesehenes reagieren. Umso wichtiger sei es daher, dass die Kinder für die anderen Verkehrsteilnehmer sowohl tagsüber, als auch bei Dunkel-

heit gut zu erkennen sind. Denn je früher die Kinder gesehen werden, desto eher könnten die Auto- oder Motorradfahrer vorausschauend reagieren und ihre Fahrweise anpassen.

Träger von Sicherheitswesten würden viel früher gesehen als Kinder ohne solche Westen. Es gehöre zu den

wichtigsten Aufgaben eines Automobilclubs und dessen Dachorganisation, dem ADAC, das Leben der Schulanfänger zu schützen und ihnen mehr Sicherheit im Straßenverkehr zu geben, sagte Stefan Dittrich. Dazu leisten die Sicherheitswesten des ADAC einen wesentlichen Beitrag. (ksm)